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证券代码：000417                                   证券简称：合肥百

货 

合肥百货大楼集团股份有限公司 

2022 年投资者网上集体接待日活动记录表 

 编号：2022-02 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       □业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

√其他： 安徽辖区上市公司2022年投资者网上集体接待日活动 

参与单位名称  

及人员姓名 

采用网络远程方式进行，面向全体投资者 

时间 2022年 9 月 7 日 16:00-17:30 

地点 “全景路演”网站（http://rs.p5w.net） 

公司接待 

人员姓名 

董秘：杨志春 

证券事务代表：胡楠楠 

证券事务专员：张婉露 

投资者关系活动 

主要内容介绍 

1. 请简要介绍下公司 2022 年上半年的业绩表现。 

回复：2022年上半年，公司紧扣“改革创新·聚势提质”年度发展主题，

聚焦年度重点工作任务，不断夯实经营发展根基，激发创新发展活力，

以双主业、多业态协同共进的强力优势努力克服疫情带来的不利影响。

报告期，公司实现营业收入 329,953.87万元，实现归属于上市公司股东

的净利润 10,444.68万元。感谢您的关注，谢谢！ 

2. 请介绍下公司在行业中所处的地位，以及公司的竞争优势。 
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回复：1.2022年上半年，公司位列中国连锁百强第 47位，先后荣获“全

国工人先锋号”、“安徽省现代服务业企业 30强”、“合肥市市长质量奖金

奖”等荣誉称号。2.经过 63年的发展持续壮大，公司拥有健全完善的连

锁体系、稀缺优质的网点资源、多业态协同的集团化优势，同时依托人

才、品牌、信誉以及本土优势，不断提升企业综合竞争实力。感谢您的

关注，谢谢！  

3. 主持人，您好，我最佩服安徽人民的勤劳和智慧。我最喜欢王传福和

吕向阳安徽人的楷模，他们的公司都有员工持股计划，请问合百目前的

股价，有员工持股计划吗？另外我想问肥西招商什么时候结束，未来预

制菜市场广阔。我们公司有布局吗？ 

回复：1.肥西农产品物流园通过推动专业运营团队搭建、创新招商方式，

积极开展招商宣传，目前项目招商工作稳步推进中。2.公司旗下部分合

家福超市门店有相关预制菜产品销售。目前公司没有根据相关规则应予

披露而未披露的重要信息。感谢您的关注，谢谢！ 

4. 公司未分配利润有这么多，为何近两年都是每 10 股派六毛？接现未

分配利润每年每 10 派一元二十多年都派不完。 

回复：公司高度重视投资者权益保护，利润分配方案由公司综合考虑年

度收益情况、市场状况及未来发展规划等多方面要素制订，董事会提出

相关议案并提交股东大会审议后实施。感谢您的关注，谢谢！  

5. 该公司免税业务怎么样？ 

回复：公司目前尚未涉及免税业务。感谢您的关注，谢谢！  

6. 截止 9 月 7 号的股东户数？ 

回复：公司遵循谨慎公平原则不在互动平台披露股东人数，请予谅解。

感谢您的关注，谢谢！  

7. 今年公司有新的利润增长点吗？ 

回复：当前疫情反复、消费市场受到较大冲击，在此前提下，公司以零

售+农产品流通双主业、多业态协同共进的优势努力克服疫情带来的不

利影响，2022 年上半年实现营业收入 329,953.87 万元，实现归属于上
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市公司股东的净利润 10,444.68万元。未来公司在常态化做好疫情防控

工作的同时，将紧抓消费热点，丰富营销形式，不断强化数字化运营能

力；同时持续推进产业布局优化和结构调整、紧抓农批重点项目建设，

立足自身优势，积极争取政策支持，运用多业态、全渠道协同联动的竞

争优势，不断提升经营能力，助力公司业绩提升。感谢您的关注，谢谢！ 

8. 请问贵公司是否考虑紧紧依托大股东平台和资本市场优势在新的产

业布局方面做一些大的转型升级？ 

回复：公司密切关注行业发展形势，积极推进产业布局优化和结构调整，

不断提高公司投资、运营的效益和质量，加快推动公司向现代服务业转

型升级。感谢您的关注，谢谢！   

9. 最近农产品涨价厉害，请问对公司三季度业绩有影响吗？ 

回复：目前三季度刚刚开始，无法预测未来报告期的具体经营情况，有

关 2022 年三季度的业绩数据后期可关注公司相关定期报告。感谢您的

关注，谢谢！   

10. 公司近几年扣非净利润只有 2 亿左右，却花费巨资租赁办公总部。为

何如此？ 

回复：公司自有物业多为门店日常经营使用，因此为统一提升公司对外

形象，充分发挥公司多业态协同办公的集团化优势，在交易价格低于房

屋所在地周边同类房产租赁的平均市场价格水平前提下，租赁办公场所

用于满足公司正常经营办公需求。感谢您的关注，谢谢！    

11. 肥西物流园项目，进展是否有点太慢了？不知是管理层对项目缺乏信

心，投入不足，还是遇到了无法克服的困难？ 

回复：肥西百大农产品物流园因前期政府供地周期较长叠加近年疫情

反复，一定程度影响了项目施工进度。公司将紧抓项目建设，加快招

商进度，力争早日实现物流园开业运营。感谢您的关注，谢谢！ 

附件清单 无 

日期 2022年 9 月 7日 
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